
令和３年５月１４日 

生徒の皆さんへ 

江戸川区立松江第五中学校 

校長  荒巻  淳 

大作戦シリーズ その10 「江戸川区の取組に貢献しよう大作戦！」 

～ みんなで考えよう！目指すなら２１００年 こんな江戸川区 ～ 
１ ねらい 

①自分が住む江戸川区の明るい未来を考え、区の取組に応募貢献する。 

②松江五中“たちばなマインド”を発揮し、たちばなマインド証に押印してもらう。 

２ 内 容 

【自分が考える２１００年の江戸川区の「明るい未来」】を考え提出する。 

３ 対 象 

・松江五中に現在、在籍中の生徒 

 ※たちばな隊の卒業生の後継者を若干名募集 

４ 担 当 ・・副校長 
５ 申込方法  下の申込書を丁寧に記入し、５月２１日（金）までに担任に提出する。 

※ 提出の流れ  担任→ 副校長 → 校長 → 江戸川区    

６ 参考資料  松五のホームページのお知らせコーナー「大作戦シリーズ その１０」を参照 

       ※江戸川区からのリーフレット資料を掲載しておきますので参考に。   
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 松江第五中学校長 宛        
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たちばなマインドを発揮しよう 



 

 

　推計データによると、江戸川区の人口は、2020年から2025年に
ピークを迎え、その後緩

ゆる

やかに減り続けます。今日生まれた赤ちゃん
が80歳になる2100年頃には、人口は現在の約３分の２にまで減って
しまいます。一方で、高齢者の割合は今よりも高くなり、外国人の人
口も増え続けていくと予測されています。

今日生まれた赤ちゃんが80歳になる頃のまちの姿
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2100年を知るために
データから
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江戸川区全体の将来人口の推移
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学校に例えると、
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区内の会社の数も大きく減少し、働
く場所が減ってしまうことで、まちの
活力も低下してしまいます。区内産業

　障害の有無や国籍、性別などによっ
て、生きづらさを感じている人たちがい
ます。制度やみんなの意識が変わらな
ければ、この状況は解消されません。

　人口が減ることで、江戸川区に住む
私たちの生活には、どんな影響がある
のでしょうか？
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子どもを取り巻く環境

大人を取り巻く環境

高齢者を取り巻く環境
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みんなが仲良く
暮らすためには？

どんな風に
変わっちゃうの…
不安だね。
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介護や医療を行う人が足りず、必要
な人にサービスを届けることができ
なくなってしまいます。介護・医療

カルチャーセンターやシルバー人材
センターを続けることが難しくなり、
趣味や仕事の機会が減ってしまいま
す。生きがい

校舎は古くなっていきますが、お金
が足りず、充分に建て替えや修理が
できなくなってしまいます。

子どもの数は約40%も減り、定員に
空きができる保育園も。手当や補助
金なども、今と同じように続けること
が難しくなります。

学校教育

子育て

町会や自治会で活動する人が減り、
美化活動や防犯活動を続けていくこ
とが難しくなります。町会・自治会

このままの未来で、いいのかな？
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